

DE MONACO À SAINT-TROPEZ

N°22

PERSPECTIVE

L'ACTE DE BÂTIR

URBANISME / ARCHITECTURE / ENVIRONNEMENT / ART ET BATIMENT





L'ARCHITECTE PAYSAGISTE, QUI EST-IL SELON JEAN MUS ?



Jean MUS - Architecte Paysagiste

- Un Peintre, pour le sens des couleurs, des formes, de l'harmonie et de la composition.
- Un Poète, pour les sentiments, l'humanisme, le rêve et l'imagination.
- Un Architecte, parce qu'il cultive les proportions, l'échelle, le concept, les volumes et l'espace.
- Un Jardinier, parce qu'il doit avoir le sens de l'observation et qu'il a une parfaite connaissance des lieux (vent, eau, la terre, soleil, etc...) Parce qu'il a appris la botanique, qu'il a du savoir-faire et qu'en plus il reste humble. Il cultive tout aussi bien l'art du métissage que celui de l'endémisme. Il lui appartiendra de connaître et de mettre en oeuvre le mieux possible les diverses applications biotiques, écologiques, technologiques afin d'éviter des échecs, des regrets et des chagrins. LE jardinier quand il devient démiurge (Créateur) va proposer l'éclosion des fruits et fleurs de la terre et vous fera goûter tant leur saveur que leur générosité. Il sera un argument permanent du bonheur.



ATELIER JEAN MUS ET COMPAGNIE
Architecte Paysagiste D.P.L.G
Place des puits - 06530 Cabris
www.jeanmus.fr

